

Falleció ejemplar y luchadora mujer 60 años dentro de pulmón artificial

◆ **EFE**
Lattimore, EE.UU.

Marta Mason, quien vivió conectada a un pulmón artificial durante 60 años, falleció ayer en Lattimore, Carolina del Norte, a la edad de 71 años.

A pesar de su enfermedad, que causó que estuviera paralizada de la cabeza para abajo después de sufrir la polio cuando era niña, Mason escribió un libro de memo-

rias titulado "Breathe: Life in the Rhythm of an Iron Lung" (Respirar: La vida al ritmo de un pulmón artificial), y que fue motivo de numerosas entrevistas y documentales.

A pesar de que la mayor parte de su vida transcurrió en el interior de un cilindro de 2 metros de largo y 400 kilos de peso, Martha leyó vorazmente, se graduó con los máximos honores y se convirtió en escritora.

Eligió el pulmón artificial, solía decir, por la libertad que le daba, sin tubos en su garganta, incisiones en su cuerpo y hospitalizaciones.

"Soy feliz con lo que soy, en dónde estoy", dijo Martha en una entrevista realizada en el 2003. Agregó que de haber tenido opción no habría elegido esa vida, "pero dada mi situación, he estado probablemente en la mejor situación que alguien pudiera pedir".



Marta Mason cuando fue visitada por su amiga Mary Dalton.